
В Алтайском крае из региональной 
программы капремонта исклю-
чили небольшие жилые дома. 
Собственникам квартир вернут 
ранее уплаченные взносы.

Такое решение приняли депутаты на 
февральской сессии АКЗС. Парламента-
рии внесли изменения в краевой закон 
«О регулировании некоторых отношений 
по организации проведения капитально-
го ремонта общего имущества в много-
квартирных домах, расположенных на 
территории Алтайского края».

Как пояснил министр строительства и 
ЖКХ Алтайского края Иван Гилев, из-за 
изменений в Жилищном кодексе РФ те-
перь в программы капитального ремонта 
могут не включаться малоквартирные 
дома. В Алтайском крае из списка будут 
исключены дома, где меньше пяти квар-
тир. Жильцы смогут сами решать вопро-
сы по капремонту, точно так же, как это 
сейчас делают собственники частных 
домовладений.

– Из краевой программы в июле теку-
щего года будут исключены трех – и че-
тырехквартирные дома, – отметил Иван 
Гилев. – Напомню, что 1– и 2-квартирные 
дома не включались в эту программу и 
ранее. Всего планируется исключить из 
программы около 200 домов. Уплаченные 
ранее взносы на капитальный ремонт 

будут возвращены собственникам таких 
домов в порядке, установленном Прави-
тельством Алтайского края.

В закон внесли еще одно важное изме-
нение. Депутаты фракции ЛДПР в АКЗС 
предложили сократить – с одного года до 
шести месяцев – срок вступления в силу 
решения общего собрания собственников 
в многоквартирном доме о переходе от 
формирования фонда капремонта на счете 
регоператора к созданию отдельного, соб-
ственного фонда на специальном счете. 

Разработчики законопроекта также 
дополнили наименование работ по ка-
питальному ремонту лифтов и лифтового 
оборудования. Их название будет звучать 
как «ремонт, замена, модернизация лиф-
тов, ремонт лифтовых шахт, машинных и 
блочных помещений». Это позволит рас-
ходовать средства программы капремонта 
многоквартирных домов на модернизацию 
не только лифтов, но и шахт и лифтовых 
помещений.

Вадим КУЛЕШОВ

Две «бронзы» – наши!

Единственная спортсменка, 
представляющая Алтай-
ский край на Универсиаде, 
– Яна Кирпиченко в первые 
дни состязаний взяла две 
медали.

Со 2 по 12 марта в Красноярске 
проходит XXIX Всемирная зимняя 
универсиада. В ней принимают уча-
стие несколько тысяч спортсменов 
из 60 стран мира. Они борются за 
медали в 11 видах спорта. К этому 
грандиозному событию регион го-
товился несколько лет. Российские 
и иностранные гости отмечают, 
насколько высоко организовано 
мероприятие. Специально постро-
енные к Универсиаде спортивные 
объекты поражают своей красотой 
и масштабами. Многим не хватает 
памяти в телефоне для того, чтобы 
запечатлеть все увиденное. Каждый 
хочет почувствовать свою сопри-
частность к Студенческим играм.

2 марта в многофункциональном 
спортивно-зрелищном комплексе 
«Арена Платинум» состоялась це-
ремония открытия Универсиады. 

Спортсмены, волонтеры и журна-
листы из разных уголков планеты 
посмотрели грандиозное шоу, к ко-
торому организаторы готовились 
на протяжении двух лет. Всех при-
ветствовал президент Российской 
Федерации Владимир Путин.

– В Красноярск пришел всемир-
ный праздник студенческого спор-
та, молодости и дружбы, упорной 
и честной борьбы. Тысячи атлетов 
из десятков стран мира готовы 
показать свое мастерство, силу, 
скорость, выносливость и волю к 

победе. Уверен, каждому участнику 
эти дни запомнятся на всю жизнь, 
– подчеркнул он.

Пожелал присутствующим 
успешно справиться с поставлен-
ными задачами и президент Меж-
дународной федерации универси-
тетского спорта Олег Матыцин.

Во время церемонии были пред-
ставлены все делегации, самые 
многочисленные – из России, Ки-
тая, Японии, США, Канады, Фин-
ляндии. Меньше всего участников 
приехало из Армении, Бразилии и 
Турции, однако это не мешает спор-
тсменам отлично проявлять себя 
на состязаниях. Затем состоялось 
грандиозное шоу, в котором были 
задействованы российские звезды 
Алексей Воробьев, Нюша, Зара, а 

также лучшие творческие коллек-
тивы Красноярского края. В конце 
праздника двукратная чемпионка 
мира Светлана Хоркина зажгла ог-
ненную чашу Универсиады.

Алтайский край на состязаниях 
представляет единственная спор-
тсменка – 23-летняя лыжница Яна 
Кирпиченко. 3 марта на стадионе 
«Радуга» она прошла дистанцию 
классическим стилем на 5 киломе-
тров. В упорной борьбе взяла третье 
место. «Золото» и «серебро» также 
достались россиянкам – Алисе Жам-
баловой и Екатерине Смирновой.

– Почти все получилось. Рада, 
что весь пьедестал заняли наши 
лыжницы, – подчеркнула Яна.
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  В АКЗС .

  ГЛАВНОЕ .
«Зерновой экспресс»

«Первый организованный зерновой поезд отправился 
в путь от станции Камень-на-Оби до станции Санкт-Пе-
тербург. «Зерновой экспресс» везет, как уже следует из его 
названия, зерно из края.

Состав сформирован из 67 вагонов общим весом более 4,6 
тысячи тонн. Как сообщили в Западно-Сибирской железной 
дороге – филиале ОАО «РЖД», такой экспресс позволит вдвое 
сократить время доставки груза: 7 суток вместо 12-ти.

А всего с начала 2019 года железнодорожным транспортом 
из нашего края в регионы России и мира отправлено 315 
тысяч тонн зерна. Это в 3 раза больше, чем за аналогичный 
период прошлого года.

«Урок Цифры»
Сегодня, 5 марта, в барнаульской школе № 125 министр 

образования и науки Алтайского края Максим Костенко, а 
также победители конкурса «Учитель года Алтая» Алексей 
Лисин, Иван Гребенкин проведут «Урок Цифры». Необыч-
ные уроки информатики в рамках всероссийской акции 
проходят в школах региона с 25 февраля по 8 марта.

В этом году всероссийское образовательное мероприятие по-
священо теме «Искусственный интеллект и машинное обучение».

Затем «Уроки Цифры» будут проходить раз ежемесячно в 
течение текущего учебного года, а завершающий заплани-
рован на май. Каждый из уроков будет посвящен развитию 
ключевых навыков цифровой экономики: искусственный 
интеллект и машинное обучение, нейросети, управление 
проектами и безопасность в Интернете. 

Светлана ЯКОВЛЕВА

«Россия!», «Путин!»
Участие в Международном фестивале «Праздник весны» 

принял ансамбль русского танца «Огоньки» имени Гарри 
Полевого из Барнаула. Фестиваль проходил в Китае, в про-
винции Шэньси (город Сиань), и объединил участников 
из 17 стран.

В Государственной филармонии Алтайского края расска-
зали, что барнаульские артисты показали традиционную 
«Русскую пляску», обновленную постановку «Праздничная», 
молодежную «Сибирскую плясовую» на мелодию песни «Ко-
робейники». В итоге «Огоньки» трижды выступили на сценах 
Дворцов культуры Китая.

Китайские зрители рукоплескали ансамблю из Барнаула 
и скандировали: «Россия!», «Путин!».

Мария СТРЫГИНА

Чем опасна корь?
В крае открыта «горячая линия» по вопросам профи-

лактики кори. Она работает в региональном управлении 
Роспотребнадзора и его территориальных отделах с 4 по 
18 марта.

Дело в том, что в последнее время в Алтайском крае заре-
гистрирован первый случай кори. Специалисты надзорного 
ведомства расскажут об основных правилах профилактики 
кори.

Звонки принимаются по телефонам: (3852) 24-89-03 и 
66-54-27 (понедельник – четверг – с 8.30 до 17.00, пятница – с 
8.30 до 12.45).

Светлана РУСИНА

  ПРОГНОЗ  
в крае сегодня в Барнауле

 

в последующие двое суток в крае
6 марта Ветер южный, 4-9 м/с, ночью 

местами порывы до 15 м/с. 
Днем в предгорьях мокрый снег. 

7 марта Ветер южный, 3-8 м/с, днем в север-
ных районах порывы до 13 м/с. 
Ночью в отдельных районах неболь-
шой снег.

Ветер юго-западный, 7-12 м/с, 
местами порывы 15-20 м/с. 

Мокрый снег. На дорогах – гололедица. 

-7о -12о 

ночь

0о -5о

день

-2о +3о 0о +1о

-1о -6о

день -5о -10о

ночь

В списках 
больше не значатся

  ЦИФРА .

5 марта в 2019 году отме-
чается Международный 
день блина, что очень кста-
ти, ведь в России сейчас про-
ходит Масленая неделя. 

По легенде, жительница одного английского города 
в 1445 году во время поста тайком жарила блины. Вдруг 
она услышала колокольный звон, оповещающий о 
начале службы. От испуга хозяйка побежала в церковь 
прямо со сковородой в руках, на которой еще жарился 
блин. Теперь в Англии и США отмечают праздник. 

А у нас 4 марта началась масленая неделя. 9 марта 
в Новотырышкино пройдет крупный фестиваль 
«Сибирская Масленица». На следующий день празд-
ник отметят в Бийске, Барнауле, Новоалтайске, 
Белокурихе.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .
Кому блинчиков?

 5
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  КВН-А
Стартовал новый сезон Официальной лиги 

КВН-Алтай. Состязаться в нем будут команды из 
Алтайского края, Новосибирской и Кемеровской 
областей, Республики Алтай и Казахстана. 2 марта 
в Барнауле прошел гала-концерт, на котором вы-
ступили самые веселые и находчивые. Открытием 
фестиваля стала барнаульская команда «Сборная 
Медицинского Университета».

(Окончание на 3 стр.)

В Алтайском крае из программы капремонта исключили около 200 домов.

Яна Кирпиченко.

Кульминационный момент церемонии открытия.

Феерия спортивного праздника.
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На встрече с редакторами 
и журналистами газет из 
Родинского, Благовещен-
ского, Тальменского и дру-
гих районов края депутат 
Государственной думы 
Иван Лоор пообещал при-
ложить все свои усилия, 
чтобы владельцы личных 
подсобных хозяйств не были 
приравнены к владельцам 
КФХ и обложены соответ-
ствующим налогом, как 
это предлагают, по словам 
Лоора, некоторые «рети-
вые» головы в Думе.

– Такие проекты мимо аграрно-
го Комитета Госдумы, в который 
я вхожу,  однозначно не пройдут 
и большинством моих коллег 
не будут поддержаны, – заверил 
депутат и добавил, что сегодня, 
к примеру,  в Забайкальском 
крае 85% аграрной продукции 
получают от личных подсобных 
хозяйств, дающих возможность 
людям сводить концы с конца-
ми. Нужно отметить, что такая 
же ситуация, хоть и в меньшем 
объеме, наблюдается и в ряде сел 
нашего региона.

– Скажу так: «Хватит нам экспе-
риментов и хрущевских, и бреж-
невских. Руки прочь от подсобного 
хозяйства!» – эмоционально вы-
сказался Иван Лоор, заканчивая 
разговор на эту тему.К      

Кроме нее обсуждались на 
этой встрече и многие другие 
актуальные для селян вопросы. 
Так, отметив,  что цена на зерно-
вые культуры в последнее время 
поднялась, Иван Лоор сказал, что 
видит в этом плане определенную 
дискриминацию в отношении ре-
гионов, находящихся за Уралом, 
поскольку цена на зерно в тех 

областях, что находятся ближе 
к портам его отгрузки за рубеж, 
значительно выше.

– Цена на юге страны доходит до 
14 рублей за килограмм пшеницы. 
Такая нашим крестьянам и не сни-
лась, – подчеркнул Лоор. – И хотя я 
по-прежнему считаю, что вывозить 
из края нужно не зерно, а сделан-
ную на его основе продукцию с 
максимально добавленной стоимо-
стью, сейчас поступают просьбы от 
руководителей аграрного сектора 
края, от сельхозпроизводителей 
увеличить квоту на льготный же-
лезнодорожный тариф по вывозу 
пшеницы, пока цена на нее не ста-
ла вновь опускаться. Тем более что 
в ряде случаев у наших аграриев 
просто нет возможности это зерно 
хранить.

Во время встречи с заместите-
лем министра сельского хозяйства 
Лебедевым я получил обещание, 
что эта квота будет увеличена, 
причем значительно.

Отвечая на вопрос о том, бу-
дет ли сохранена погектарная 
поддержка, Иван Лоор отметил, 
что она,  безусловно, сохранится, 
но при этом большее внимание 
станет уделяться и тому, какими 
семенами засеваются поля и какой 
урожай при этом их хозяин получа-
ет. То есть ужесточатся требования 
к нерадивым хозяевам.

– Нельзя сеять, условно говоря, 
мусор, получать заросшие бурья-
ном худые всходы и при этом 
ждать поддержки от государства, 
– отметил Лоор. – Это неправильно 
и попросту не подталкивает людей 
к тому, чтобы улучшать качество 
работы в земледелии, применяя 
сортовые семена. На полях нужно 
наводить порядок.Б  «  »

И все же главной темой для 
обсуждения стал закон о повы-
шенных пенсиях для тех, кто 
проработал на селе более 30 лет. 
Нужно сказать, что еще в декабре 
2013 года Госдума приняла закон 
«О страховых пенсиях», предусма-

тривающий повышение фикси-
рованной выплаты к страховой 
пенсии в размере 25% для прорабо-
тавших 30 календарных лет в сель-
ском хозяйстве. Однако действие 
этой нормы было приостановле-
но сначала на один год, а затем до 
1 января 2020 года. Кроме этого 
7 мая 2014 года президент России 
Владимир Путин дал поручение 
усовершенствовать пенсионное 
законодательство в части пенси-
онных прав работников сельско-
го хозяйства. Но и это поручение 
выполнено не было. И только по-
сле телеобращения президента к 
гражданам страны 29 августа 2018 
года, когда он предложил ввести 
повышенные пенсии для тех, кто 
более 30 лет проработал на селе, 

начав такие выплаты с 1 января 
2019 года, дело пошло.

Работой по подготовке нового 
закона о доплате к пенсии сельским 
труженикам Иван Лоор занимал-
ся не только в рамках аграрного 
Комитета Госдумы, но и в соста-
ве экспертной группы от партии 
«Единая Россия», в которую входили 
сотрудники администрации прези-
дента страны. Отстаивал интересы 
селян, и в особенности сибиряков.

– Я лично поднимал две про-
блемы, – рассказывал об этой 
работе Иван Иванович. – Первая: 
сохранение прежнего уровня пен-
сионного возраста для сибиряков 
или, по крайней мере, для сель-
чан. Вторая – доплата к пенсии, 
чтобы закон заработал не в более 
отдаленной перспективе, то есть 
непонятно когда, а конкретно с 
2019 года. Одно удалось решить, 
другое, к сожалению, нет. Причем 
за принятие закона № 350-ФЗ, от-
меняющего заморозку доплат к 
пенсиям сельским труженикам, 
Госдума проголосовала практи-
чески единогласно.

– Но вот во время встречи с 
ветеранами в селе Подойниково 
Панкрушихинского района, когда 
зашла речь о законе, отменяющем 
заморозку доплат к пенсиям сель-
ским труженикам,  я услышал, что, 
по их мнению, депутаты Госду-
мы этим законом восстановили 
крепостное право, – добавляет к 
сказанному Иван Лоор. – Почему 
человек, отработавший в сельском 
хозяйстве 30 лет и переехавший за-
тем жить в райцентр, может быть, 
потому, что это село находится на 
грани исчезновения, или по дру-
гим причинам, не имеет права на 
получение прибавки к пенсии? 
Разве это справедливо?

И мы сейчас создали эксперт-
ную группу при аграрном Комите-
те Госдумы, которая разработала 
изменение в закон для исключения 
из него строчки о том, что надбав-
ку за 30-летний сельский стаж не 
получают аграрии-пенсионеры, 
выехавшие на постоянное место 
жительства из деревни в райцентр 
или город. Я верю, что нам удаст-
ся воплотить это в жизнь и такое 
дополнение пройдет в Думе без 
проволочек.

Зашла речь и о том, что при 
принятии этого закона в него не 
вошли так же отработавшие по 
тридцать лет в сельском хозяй-
стве бухгалтеры, экономисты, 
токари(!) и некоторые другие 
специалисты. По словам Лоора, 
над этим тоже требуется рабо-
тать, но если для того, чтобы 
надбавку за сельский стаж ста-
ли получать ветераны-аграрии, 
проживающие теперь в городах 
или райцентрах, нужно внести 
изменение в сам закон, то в дан-
ном случае необходимо принятие 
уже не закона, но подзаконного 
акта – постановления правитель-
ства, в который войдут категории 
сельских тружеников, пока не 
пользующиеся льготой. И это 
тоже должно быть сделано.

Константин СОМОВ,
фото Евгения НАЛИМОВА 

и из сети Интернет

ДЕЛОВАЯ СРЕДА

  АПК .

  ПАНОРАМА .
Поддержка 

«бизнес-малышам»
Объемы финансовой поддержки мало-

му бизнесу до 2024 года озвучил начальник 
краевого управления по развитию предпри-
нимательства и рыночной инфраструктуры 
Александр Евстигнеев, встречаясь с деловы-
ми кругами Рубцовского управленческого 
округа.

В рамках региональных проектов предусмо-
трено выделение микрозаймов на сумму не 
менее 3,5 млрд руб. Объем поручительств ре-
гиональной гарантийной организации соста-
вит 3 млрд руб., а объем кредитных ресурсов, 
привлеченных под них, около 7 млрд руб. Также 
значительные финансовые средства малый и 
средний бизнес может привлечь участвуя в феде-
ральных программах льготного кредитования.

Инвестиции 
в мясопереработку

В прошлом году собственники мясопере-
рабатывающих предприятий края реализо-
вали 21 инвестиционный проект, вложив 
425 млн руб. и создав 57 рабочих мест.

Среди наиболее значимых проектов – ввод 
в эксплуатацию цеха первичной переработки 
ООО «Барнаульский пищевик», возобновление 
работы после реконструкции и ремонта в Поспе-
лихинском и Смоленском районах мясохладобоен 
производственных цехов АО «Рубцовский мясо-
комбинат», ООО «БМПЗ», ООО «Алтайские колба-
сы», ООО «Народный продуктЪ», ИП Аверьянова 
О.В. (г. Барнаул), АО «Алтайский бройлер», ООО 
«Пятачок Плюс», ООО «Бийскмясопродукт», ООО 
«Заринский МПЗ», ООО «Мясо-Торг» (Шипуновский 
район), ООО «Шлегель» (Петропавловский район), 
ООО «Торговый дом Морозко» (г. Камень-на-Оби).

Это позволило предприятиям отрасли на 4,4% 
больше в стоимостном выражении выпустить 
мясной пищевой продукции. 

Фестиваль франшиз
Представителей Алтайского края пригла-

шают на Международную выставку «Фести-
валь франшиз».

Одно из крупнейших событий мира фран-
чайзинга в России и странах СНГ пройдет с 19 
по 21 марта в Москве.

«Предприниматели смогут напрямую встре-
титься со своими покупателями, контрагента-
ми и конкурентами, узнать новые тенденции 
развития рынка и принять непосредственное 
участие в его формировании», – отмечают в 
управлении Алтайского края по развитию пред-
принимательства и рыночной инфраструктуры.

Алтайский фонд развития МСП сопровождает 
участие компаний и предпринимателей региона 
в фестивале, включая оплату аренды площадей 
и выставочного оборудования. 

Евгений ШУМИЛОВ

  АП ИНФО .
Патент 

не предусмотрен
«Слышал, что с 1 марта вводит-

ся патентная система в сельском 
хозяйстве. Так ли это? И как ее при-
менять?

Владимир Пришвин, 
г. Барнаул».

Отвечает начальник отдела на-
логообложения юридических лиц 
УФНС России по Алтайскому краю 
Надежда Колтакова:

– Патентная система для сель-
хозтоваропроизводителей не пред-
усмотрена. Вместе с тем она может 
применяться по таким видам дея-
тельности, как услуги, связанные 
со сбытом сельскохозяйственной 
продукции (хранение, сортировка, 
сушка, мойка, расфасовка, упаковка 
и транспортировка), сушка, перера-
ботка и консервирование фруктов 
и овощей, производство молочной 
продукции.

На территории Алтайского края 
введена и действует патентная си-
стема налогообложения (закон Ал-
тайского края от 30.10.2012 № 78-ЗС 
«О применении индивидуальными 
предпринимателями патентной си-
стемы налогообложения на терри-
тории Алтайского края»).

Налогоплательщиками ПСН 
признаются индивидуальные пред-
приниматели, осуществляющие 
определенные законом Алтайского 
края виды деятельности. При этом 
средняя численность работников 
не должна превышать 15 человек, 
доход не более 60 млн руб.

Переход на патент или возврат к 
иным режимам налогообложения 
индивидуальными предпринимате-
лями осуществляется добровольно. 
Налог уплачивается исходя из став-
ки 6% от потенциально возможного 
годового дохода, установленного 
указанным выше законом. Декла-
рация по ПСН не предусмотрена.

Узнать стоимость патента можно 
на сайте ФНС России в сервисе «Нало-
говый калькулятор – Расчет стоимо-
сти патента»: https://patent.nalog.ru.

Подготовил 
Евгений ШУМИЛОВ

Эксперты Зимней зерновой кон-
ференции в Белокурихе анализи-
ровали рынки пшеницы, гречихи, 
масличных и строили прогнозы 
на будущий урожай.

Форум оказался на удивление много-
людным. Что такого эксперты хотели 
услышать нового – непонятно. Возмож-
но, дискуссию мукомолов с заммини-
стра сельского хозяйства РФ Сергеем 
Левиным, который отвечает в ведомстве 
за развитие экспорта. А он с каждым 
годом играет все большую роль в фор-
мировании цен на российском рынке 
сельскохозяйственного сырья. Но Левин 
не приехал, отправив на Алтай одного 
из начальников отдела Минсельхоза – 
Александра Мажурина. Не дождались 
еще двух важных экспертов, зато поя-
вились новые. В любом случае доклады 
выступающих оказались насыщенны 
и те, кто хотел почерпнуть необходи-
мую для себя информацию, смогли это 
сделать.

Нас же, как обычно, интересова-
ло, каких в ближайшее время можно 
ждать цен на сельхозпродукцию и, со-
ответственно, что сеять. Понять это без 
анализа поведения мирового рынка 
невозможно, потому что именно от него 
зависят цены на зерно в портах, а от 
них уже и по всей стране.

Вот уже несколько лет подряд Россия 
наращивает экспорт зерна, и его про-
давцы, кажется, окончательно убедили 
чиновников Минсельхоза, что реализа-
ция львиной доли урожая за границу 
– единственное спасение от падения вну-
тренних цен. Вот и маркетинговый сезон 
2018/19 года подтвердил этот тезис. После 
рекордных урожаев 2016-го и 2017-го 
в прошлом году собрали на 20 млн тонн 
зерна меньше, но тоже достаточно мно-
го – 113 млн тонн. Так что минувшей 
осенью цены на пшеницу были на ми-
нимуме. Но продавцам удалось выкачать 
из страны столько, что сейчас запасы 
зерна на 26% ниже, чем в прошлом сезоне, 
особенно мало его в краях и областях, 
расположенных ближе к портам.

Естественно, вывоз зерна толкал 
цены вверх. Опять же наибольший 
рост был в припортовых территориях, 
снижаясь по мере удаления от морей. 
Тем не менее в Алтайском крае стои-
мость пшеницы выросла вдвое и сель-
хозпроизводителям удалось неплохо 
заработать. Некоторые из них по старой 
памяти ждут еще большего роста цен, 
храня урожай в закромах. Однако, по 

информации гендиректора Института 
конъюнктуры аграрного рынка (ИКАР) 
Дмитрия Рылько, котировки черномор-
ской пшеницы до мая не вырастут, так 
как большинство крупных покупателей, 
таких как Египет, практически сфор-
мировали запасы. Московский эксперт 
считает, что летом при неизменном 
курсе доллара и хорошей погоде нас 
ожидает медленное сползание рынка 
вниз. «Ценам незачем сильно падать с 
таким (неплохим. – Прим. ред.) финан-
совым состоянием хозяйств и такими 
невысокими запасами зерна», – прогно-
зирует Дмитрий Рылько.

Гендиректор аналитического агент-
ства «ПроЗерно» Владимир Петриченко 
считает, что к концу сезона, то есть до 
14 июля, пшеница 4 класса в порту опу-
стится до 11 300 рублей за тонну. В про-
шлом году на эту дату она стоила 10 300 
рублей. Если мировой рынок пшеницы 
в текущем сезоне Владимир Петриченко 
охарактеризовал как рынок продавца, 

то есть продавцы диктовали цену, то в 
следующем году он будет, скорее всего, 
нейтральным, и, значит, резкого взлета 
цен ждать не приходится.

Между тем российские аграрии не 
собираются останавливаться на достиг-
нутом и планируют на 1,4% увеличить 
посевы. По данным Минсельхоза РФ, 
клин яровой пшеницы вырастет на 1,5%, 
в том числе проса – на 12,1% и гречи-
хи – на 3,8%. Ну, с просом понятно. Оно 
заметно подорожало на магазинных 
полках, и крестьяне решили немного 
заработать на этой культуре. А вот зачем 
больше гречихи, если цена на нее упала 
ниже плинтуса? По мнению Владимира 
Петриченко, сельхозпроизводители 
Алтайского края могут собрать около 
миллиона тонн гречихи. По его мнению, 
это очень много. Хотя вице-губернатор 
Александр Лукьянов в данном случае 
оптимист. «Вряд ли стоит ждать низ-
ких цен на гречиху, – считает он. – Но 
и большого роста не будет».

Некоторых участников конференции 
интересовали цены на подсолнечник, 
которого в Алтайском крае сеют всё 
больше и больше. И в целом по Сиби-
ри посевы в прошлом году выросли в 
полтора раза. Оказывается, цена семечка 
зависит от динамики экспорта подсол-
нечного масла. И благодаря ему выросла 
в этом сезоне в СФО с 16 до 21 тыс. руб. 
Сейчас она колеблется между 21 и 20 
тыс. руб. Минсельхоз считает, что посе-
вы подсолнечника в стране сократятся, 
а вот Дмитрий Рылько полагает, что 
высокая прибыльность этой культу-
ры подтолкнет крестьян увеличивать 
площади. И по Сибири они вырастут 
еще на 200 тыс. га.

По мнению Владимира Петричен-
ко, цена семечка может остаться на 
сегодняшнем уровне. Не изменится 
стоимость масличного льна. Переработ-
чиками будет востребован рапс, и цена 
на него, скорее всего, не изменится. А 
вот сахарная свекла может подешеветь, 

так как рынок сахара переполнен. Ди-
ректор ИКАР советует снизить посевы 
сладкого корнеплода на миллион га. 
Но российские свекловоды пока его 
не слушают.

Хотя прогнозирование урожая за 
полгода до его сбора скорее шаманство, 
тем не менее эксперты попытались дать 
некоторые оценки, ориентируясь на 
запасы влаги и состояние озимых. Оно 
в этом году в стране хорошее. Поэтому 
Владимир Петриченко готов биться об 
заклад, что осенью (в основном за счет 
отличного урожая на юге) российские 
крестьяне соберут 128 млн тонн зерна. 
В Минсельхозе РФ дают более сдержан-
ную цифру – 118 млн тонн. По Сибири 
оценки нейтральные: «Будет средний 
урожай».

Как и в этом сезоне, Минсельхоз РФ 
рассчитывает, что цены на зерно удастся 
поддержать благодаря активному экспор-
ту. При этом правительство планирует 
продолжить субсидировать перевозки 
зерна железнодорожным транспортом. 
Как известно, в прошлом сезоне в рам-
ках постановления Правительства РФ 
№ 1595 вывоз пшеницы из Алтайско-
го края не субсидировался. С апреля 
вступают в действие новые правила, где 
наш регион получил это право. Причем 
льготная перевозка предоставляется не 
только на зерно, купленное напрямую 
у сельхозпроизводителя, но также и 
через биржу.

Эти меры позволят часть пшеницы 
вывезти из региона на экспорт и тем са-
мым поддержать цены. Но в Алтайском 
крае 90% пшеницы перерабатывают на 
месте, поэтому нашим переработчикам 
хотелось бы, чтобы субсидировали не 
вывоз зерна, а муки как продукта с до-
бавленной стоимостью. Президент Сою-
за зернопереработчиков Алтая Валерий 
Гачман считает, что предоставление 
правительством больших льгот на пе-
ревозку зерна, чем муки, аморально. 
Возникают неприятные для сибирских 
мукомолов ситуации, когда везут пше-
ницу из Омска по нулевому тарифу до 
Питера, там ее перемалывают и отправ-
ляют в Китай морем. Успокаивает разве 
то, что пробиться на мировой рынок 
муки последнее время всё сложнее. 
Эксперты с Украины рассказали, что 
он практически весь занят. Большин-
ство стран строят мельницы. Разве что 
Африка еще готова покупать муку, и то 
если она очень сухая и дешевая.

Евгений ШУМИЛОВ,
Ольга ТАРАСОВА 

(инфографика)

  РЫНОК ЗЕРНА .
Экспортный «пылесос» поднял цены

«Руки прочь от подсобного хозяйства!»

Сколько стоит пшеница? 
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Иван Лоор: «На наших полях 
нужно наводить порядок».

Законодатели поддержат аграриев.
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На трибунах за нее болел гу-
бернатор Алтайского края Вик-
тор Томенко. После выступления 
глава правительства региона вы-
ложил в «Инстаграме» пост: «Се-
годня радостный день для всего 
российского спорта. Сразу три 
российские лыжницы взяли ме-
дали. Среди них – наша землячка 
Яна Кирпиченко. Мы видели, с 
какой самоотдачей она шла на 
дистанции». За девушку также 
болели председатель комитета 
по социальной политике АКЗС 
Татьяна Ильюченко и министр 
спорта Алтайского края Алексей 
Перфильев. Впереди у Яны еще 
несколько стартов, поэтому рас-
слабляться ей некогда.

На следующий день в гонке 

преследования Яна вновь ока-
залась на пьедестале, завоевав 
«бронзу».

 13 волонтеров из нашего 
региона в эти дни трудятся на 
разных объектах Универсиады. 
В числе их – Егор Лукьянчиков. 
Он занимается высокопостав-
ленными гостями.

– Работа у меня интересная. 
Не чувствую усталости. Хорошо 
знаю английский язык, легко 
общаюсь на нем с людьми из 
разных стран. С волонтерами 
стараемся сделать так, чтобы 
гости чувствовали себя как дома, 
– говорит Егор.

Каждый день на спортивных 
площадках проходят состязания 
по хоккею, керлингу, фигурному 
катанию, лыжным гонкам. За 
участников на Студенческих 
играх держат кулачки сотни 
болельщиков. Организаторы 
уверены, что десять дней со-
ревнований пройдут на одной 
волне и оставят приятные впе-
чатления.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА 
(фото автора и 

с официального сайта 
Универсиады)

Подробности читайте в пят-
ничном выпуске «АП».

Универсиада стала праздником для спортсменов и болельщиков.

  УНИВЕРСИАДА .

«Р       , 
 , ,      ».

Депутат АКЗС, член комите-
та по аграрной политике и 
природопользованию Анато-
лий Вытоптов подвел ито-
ги работы на округе за 2018 
год. В краевом парламенте 
представляет интересы из-
бирателей Павловского и Ре-
брихинского районов.

– Анатолий Васильевич, расска-
жите о своей работе на избира-
тельном округе в 2018 году.

– В прошедшем 2018 году я провел 
не один прием граждан на своем из-
бирательном округе, и это приемы не 
только в районном центре, но и, как 
обещал во время выборов, в малых се-
лах, например, в Георгиевке. Обращения 
поступают постоянно: и по телефону, 
и через помощников, и в письмах. Но 
тех, кто побывал на личном приеме, я 
помню в лицо, и таких 104 человека.

– С какими вопросами приходят 
граждане на прием?

– Вопросы от жителей чаще всего 
касаются получения статуса вете-
рана труда, проблем в сферах ЖКХ 
и здравоохранения. Граждане гово-
рят о благоустройстве района, села, 
ремонте дорог, мостов, газификации, 
очистке водоемов. Поступают просьбы 
по оказанию материальной помощи. 
Также часто требуются юридические 
консультации. Конечно, не обходится 
и без жизненных ситуаций, сельча-
не – народ эмоциональный, бывает, с 
соседями мир не берет, не могут дого-
вориться, приходят обе стороны. Всем 
готовы делиться граждане. А наша 
задача – выслушать и там, где дей-
ствительно нужно, оказать помощь.

Говорят, что депутат занимается 
законотворческой деятельностью, 
но порой приходится выполнять и 
другую работу, например, принять 
меры по незакрытому люку или кры-
ше детского сада, которая протекла и 
требует качественного ремонта.

– А какие еще вопросы потребо-
вали вашего личного участия? 
Можете рассказать подробнее?

– Пожалуй, одним из важных в ми-
нувшем году стал вопрос начисления 
налогов. На одном из личных приемов 
ко мне обратились главы советов сел Во-

рониха, Зеленая Роща, Белово, станции 
Ребриха. Они попросили оказать содей-
ствие в решении наболевшего вопроса: 
налог на землю в этих муниципальных 
образованиях начисляется на умерших 
и выбывших с территории жителей. Как 
следствие, такие налоги не платятся 
теми, кто сейчас является собственни-
ками участка. Таким образом, налог, 
который является важным источником 
доходов бюджета сельского поселения, 
не пополняется. Все это происходило из-
за несовпадения баз данных налоговой 
и миграционной служб.

– И каким вам видится решение 
этого вопроса?

– Встреча за столом переговоров. 
Зачастую путь к решению проблемы 
лежит через общение заинтересован-
ных сторон. Депутат же выступает в 
качестве связующего звена. Так, с моим 
участием уже состоялась рабочая встре-
ча глав сельских советов Ребрихинско-
го района с заместителем начальника 
Межрайонной налоговой инспекции 
ФНС № 7 Алтайского края Ириной 
Просяник. На совещании участники 
озвучили вопросы по конкретным объ-
ектам налогообложения, обозначили 
механизм взаимодействия и точечного 
решения вопросов. Работа движется.

– Это вопрос, касающийся муни-
ципального образования, а все же 
в чем чаще всего просят помочь 
простые граждане?

– Как я уже сказал, вопрос о присво-
ении звания «Ветеран труда» является 
одним из наиболее частых. Это связано 
с изменениями в законодательстве. 
Раньше для получения статуса ветерана 

труда достаточно было муниципальной 
награды, теперь требуется краевая. 
После обсуждения в Алтайском крае-
вом Законодательном Собрании было 
принято решение ходатайствовать о 
награждении достойных граждан. По-
сле получения Почетной грамоты АКЗС 
гражданин подает пакет документов 
для получения статуса ветерана труда 
и получает его.

– Анатолий Васильевич, какой 
еще формат работы на округе 
вы используете?

– Важная часть депутатской рабо-
ты – это организация встреч с насе-
лением, трудовыми коллективами. 
В Павловском районе таких встреч 
состоялось 20, в Ребрихинском – 16. 
Это не только личные приемы, но и 
формат схода села, например, в с. Ге-
оргиевка и с. Куликово, посещение 
ветеранов и тружеников тыла на дому, 
встречи с трудовыми коллективами 

школ и колледжей, с аграриями Пав-
ловского и Ребрихинского районов, 
выступления на районных сессиях. 
Посещение торжественных меро-
приятий, посвященных значимым 
событиям, юбилейным датам, также 
является неотъемлемой частью рабо-
ты на округе.

– Какое из мероприятий вам боль-
ше всего запомнилось?

– Для меня, как для агрария, осо-
бо приятным стало приглашение в 
Ребрихинский колледж, где я вместе 
со студентами порадовался новому 
комбайну и учредил стипендию для 
самых успешных студентов, наших 
будущих аграриев.

– Работа с молодежью всегда 
в тренде, но в 2018 году особое 
значение для общества имела 
пенсионная реформа. Каково ваше 
отношение к ней?

– Вопрос, безусловно, дискуссион-
ный. Депутаты АКЗС сразу активно 
включились в обсуждение проекта 
федерального закона об изменении 
пенсионного возраста. Было проведе-
но внеочередное заседание фракции 

по обсуждению закона. В АКЗС была 
создана рабочая группа, которая вы-
работала предложения к законопроек-
ту, в частности, касающиеся сельских 
специалистов, расширения переходно-
го периода. Все они были направлены 
в Государственную думу. Что касается 
меня, я тоже попадаю под реформу. 
Скажу прямо: работать люблю и не 
мыслю себя без работы, так же, уверен, 
как и многие в нашей стране.

– Говорят, что пенсионеры – самая 
активная часть населения, по 
вашему мнению, это так?

– (Улыбается.) Знаете, говорят: голо-
ва седая, да душа молодая. Это точно 
про наших пенсионеров. Когда мы 
в преддверии выборов совместно с 
редакцией павловской газеты «Новая 
жизнь» предложили жителям фото-
конкурс «Мне 60 и я на выборах!», был 
большой отклик, подход творческий, 
с юмором, а ведь, признаться, были 

опасения, что могут возникнуть слож-
ности с фото и отправкой по электрон-
ной почте, но все удалось.

У ветеранов всегда масса идей, и я 
с радостью их поддерживаю: мы со-
вместно с советом ветеранов Павлов-
ского района изготовили и вручили 
медали к 255-летию Павловского райо-
на, приготовили наградной материал 
для чествования трудовых династий 
района. Я искренне благодарен им, 
что пригласили на встречу по случаю 
75-летия Сталинградской битвы, ко-
нечно, на душевный туристический 
слет ветеранов района, приуроченный 
к 100-летию ВЛКСМ. Уже стали доброй 
традицией поддержка Спартакиады 
ветеранов Ребрихинского района и 
наши предновогодние встречи.

– Что вы можете сказать о сво-
ей депутатской деятельности, 
подводя итог года?

– Сделано немало, но еще больше 
предстоит. Я хочу, чтобы моя работа 
была полезной людям, чтобы удавалось 
помочь, где это возможно. От каждого из 
нас зависит, каким будет завтра, я хочу, 
чтобы наше завтра было счастливым!

Беседовал Андрей КОЗЛОВ.

  ОТЧЁТ ДЕПУТАТА.

Две «бронзы» – 
наши!

 Куплю овец. 8-909-501-6207. 

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. ТЕЛ. 63-34-78.

Информационное сообщение о торгах по продаже имущества ООО «Урожай»
Организатор торгов – общество с ограниченной 

ответственностью «Агентство по защите прав соб-
ственности» (ИНН 7709463499, ОГРН 1157746647486; 
105120, г. Москва, Андроньевская площадь, д. 4, стр. 1;
тел. +7-925-079-4373; электронная почта: torgi.azps@
mail.ru), действующее по поручению конкурсного 
управляющего ООО «Урожай» (ОГРН 1042201691069, 
ИНН 2244005173, адрес: 659100, Алтайский край, г. 
Заринск, ул. Крупской, д. 9) Моисеенко Андрея Нико-
лаевича (ИНН 772631509809, СНИЛС 023-055-057-99),
члена СРО НП «СМиАУ» (109029, г. Москва, ул. Ниже-
городская, д. 32, стр. 15, ОГРН 1027709028160, ИНН 
7709395841), утвержденного определением Арби-
тражного суда Алтайского края от 04.07.2017 по делу 
№ А03-18068/2014, сообщает, что торги в форме аук-
циона, открытого по составу участников, с откры-
той формой представления предложений о цене, 
по продаже имущества ООО «Урожай» в составе 
8 (восьми) лотов, которые проводились 25.02.2019 в 
10.00 (время московское) на электронной торговой 
площадке «Ютендер» (utender.ru), признаны не со-
стоявшимися в связи с отсутствием заявок на уча-
стие в торгах. Также организатор торгов сообщает 
о проведении повторных торгов в форме аукциона, 
открытого по составу участников, с открытой фор-
мой представления предложений о цене, по прода-
же имущества ООО «Урожай» в составе 8 (восьми) 
лотов, которые состоятся 11.04.2019 в 10.00 (время 
московское) на электронной торговой площадке 
«Ютендер» (utender.ru). Начальная цена по лоту № 1
Здания, земельный участок, оборудование – 
14 932 048,50 руб.; по лоту № 2 Дебиторская задол-
женность к ООО СПК «Талица» (ИНН 2272000473) – 
3 986 100 руб.; по лоту № 3 Дебиторская задолженность 
к ООО «Рассвет» (ИНН 2207005961) – 13 593 393 руб.;
по лоту № 4 Дебиторская задолженность к ОАО 
«Шелаболихинское ХПП» (ИНН 2290000282) – 
1 354 500 руб.; по лоту № 5 Дебиторская задол-
женность к ООО «Радужный-2» (ИНН 2225108007) – 
1 656 000 руб.; по лоту № 6 Дебиторская задолжен-
ность к ООО «Строительные технологии» (ИНН 
2225093865) – 4 500 000 руб.; по лоту № 7 Дебитор-
ская задолженность к ООО «Возрождение» (ИНН 
2207005810) – 5 404 500 руб.; по лоту № 8 Дебиторская 
задолженность к ООО «Беловодье» (ИНН 2224091142) – 
10 350 900 руб. Полный список движимого и не-
движимого имущества опубликован в приложе-
нии к данному сообщению на сайте www.bankrot.
fedresurs.ru и размещен на электронной площадке 
(utender.ru). Шаг аукциона устанавливается в раз-
мере 5% от начальной цены продажи имущества 
должника. Заявки на участие в аукционе разме-

щаются на ЭТП «Ютендер», сайт в сети Интернет 
utender.ru, в период с 09.00 (мск) 04.03.2019 до 18.00 
(мск) 09.04.2019. Заявка на участие в торгах оформ-
ляется в форме электронного документа, подписан-
ного электронной цифровой подписью заявителя, 
и должна содержать все необходимые сведения и 
приложения, установленные п. 4.1 Приложения № 1
к Приказу Министерства экономического разви-
тия Российской Федерации от 23 июля 2013 года 
№ 495, положением о торгах и регламентом электрон-
ной торговой площадки. Для ознакомления с харак-
теристиками имущества, условиями договора о за-
датке и договора купли-продажи, записи на осмотр 
необходимо направить письменный запрос с ука-
занием номера торгов, номера и описания лота, ин-
тересующей информацией на электронный адрес 
организатора торгов: e-mail: torgi.azps@mail.ru. За-
даток для участия в торгах оплачивается в размере 
10% от начальной цены продажи имущества. Суммы 
задатков должны быть зачислены на счет не позд-
нее последнего дня, установленного для подачи за-
явок. Подтверждением поступления суммы задатка 
является выписка с расчетного счета, предоставля-
емая банком организатору торгов. Задаток оплачи-
вается по следующим реквизитам: ООО «Агентство 
по защите прав собственности», ИНН 7709463499, 
КПП 770901001, р/сч 40702810210000258457 в АО 
«Тинькофф Банк», к/сч 30101810145250000974, БИК 
044525974. Возврат задатков для участия в торгах 
осуществляется в течение 5 рабочих дней с даты 
подведения итогов торгов на предоставленные пре-
тендентом/участником реквизиты. В случае если 
участник не предоставил реквизиты для возврата 
задатка, задаток будет возвращен в течение 5 ра-
бочих дней с даты предоставления реквизитов. 
Подведение итогов торгов и размещение протоко-
ла о результатах торгов будут осуществляться на 
сайте площадки в день определения победителя 
торгов. Победителем признается участник, пред-
ложивший наиболее высокую цену за предмет аук-
циона. Договор должен быть заключен с победите-
лем торгов не позднее 5 дней с момента получения 
им протокола о результатах. Акт приема-передачи 
лота подписывается только после полной оплаты 
его стоимости в соответствии с договором. Оплата 
имущества (лота) должна быть осуществлена поку-
пателем не позднее 30 (тридцати) дней со дня под-
писания договора купли-продажи по следующим 
реквизитам: ООО «Урожай»,  ИНН 2244005173, КПП 
220501001, р/сч 40702810018000002699 в Алтайском 
РФ АО «Россельхозбанк» г. Барнаул, БИК 040173733, 
к/сч 30101810100000000733.

Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека

Главный государственный санитарный врач
по Алтайскому краю

             

В связи со стабилизацией и снижением заболеваемости остры-
ми респираторными вирусными инфекциями среди населения 
Алтайского края, в соответствии с п. 6 ч. 1 ст. 51 Федерального за-
кона от 30.03.1999 № 52-ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом бла-
гополучии населения»

ПОСТАНОВЛЯЮ:
Отменить с 05.03.2019 Постановления Главного государствен-

ного санитарного врача по Алтайскому краю от 24.01.2019 № 02 
«О введении ограничительных мероприятий в медицинских, обра-
зовательных организациях, организациях социального обслужи-
вания, сферы обслуживания, торговли и транспорта Алтайского 
края в связи с подъемом заболеваемости острыми респираторны-
ми вирусными инфекциями (ОРВИ) и гриппом», от 19.12.2018 № 05 
«О введении ограничительных мероприятий в образовательных ор-
ганизациях г. Барнаула в связи с подъемом заболеваемости остры-
ми респираторными вирусными инфекциями (ОРВИ)».

Начальнику отдела организации и обеспечения деятельности 
Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека по Алтайскому краю опу-
бликовать Постановление в средствах массовой информации.

Постановление вступает в силу с даты опубликования в сред-
ствах массовой информации.

Главный государственный
санитарный врач по Алтайскому краю

И.Г. ПАЩЕНКО.

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»

г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел./факс 50-28-97.

производит ремонт и реализацию двигателей
Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ.

Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт.
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Извещение о проведении публичных слушаний
Администрация Алтайского района извещает о проведении 

публичных слушаний 16.04.2019 в 15.00 по адресу: с. Алтайское, ул. 
Советская, 97-а (3 этаж, актовый зал), по обсуждению материалов 
проектной документации объектов:

1. Объект в границах природного парка краевого значения «Пред-
горье Алтая»: «Раздел 7. Мероприятия по охране окружающей сре-
ды «Реконструкция ВЛ 10 кВ Л-38-2 (Б000037293), строительство 
КТП-10/0,4 кВ, строительство ВЛИ-0,4 кВ до границы земельных 
участков заявителей, расположенных по адресу: урочища Соснов-
ка, Осиновка, Смоленский район».

2. Объект в границах природного парка краевого значения «Ая»: 
«Раздел 7. Мероприятия по охране окружающей среды «Реконструк-
ция ВЛ 10 кВ Л-14-25 (инв. № Б105010765-00), строительство КТП 10/0,4 
кВ, п. Катунь – Айский мост».

Проектная документация находится в администрации Алтайско-
го района и размещена на сайте администрации Алтайского рай-
она Алтайского края в разделе комитета по строительству, транс-
порту, энергетике и связи, ЖКХ и дорожному хозяйству.

Замечания и предложения направляются по адресу: 659650, с. 
Алтайское, ул. Советская, 97-а, до 16.04.2019, а также представите-
лю заказчика – ПАО «МРСК Сибири» – «Алтайэнерго» – по адресу: 
656002, Алтайский край, г. Барнаул, ул. Кулагина, 16, тел. 8 (3852) 
56-83-25, или на электронную почту: doc@ba.mrsks.ru WWW.mrsks-
sib.ru/22; Lisicin_NI@ ba.mrsks.ru, а также по факсу 8 (3852) 36-09-28.

Реализую пчелопакеты
карники, карпатки, местной
пчелы. Тел. 8-963-577-6261.

Реклама
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Извещение о согласовании проекта межевания 
земельного участка

Заказчик: Смольников Р.В., 659687, Алтайский край, Солонешен-
ский район, с. Туманово, ул. Солнечная, д. 16. 

Кадастровый инженер: Лабутина Т.А., № квалификационного ат-
тестата 22-11-296, Алтайский край, Солонешенский район, с. Соло-
нешное, ул. П. Сухова, д. 84, кв. 10, labutinat@bk.ru, тел. 8-906-960-2886. 

Исходный земельный участок: кадастровый № 22:43:090001:47, 
с местоположением: Алтайский край, Солонешенский район, зем-
ли бывшего СПК «Горно-Алтайский». 

Ознакомиться с проектом межевания, представить обоснован-
ные возражения можно в течение 30 дней с момента опубликова-
ния извещения по адресу кадастрового инженера.

Извещение о проведении 
общего собрания

На основании Закона РФ «Об 
обороте земель сельскохозяй-
ственного назначения» адми-
нистрация Гуселетовского 
сельсовета Романовского рай-
она Алтайского края извеща-
ет участников общей долевой 
собственности на земельный 
участок с кадастровым номе-
ром 22:38:030401:1505, располо-
женный по адресу: Алтайский 
край, Романовский район, в 
границах муниципального об-
разования Гуселетовский сель-
совет, примерно в 8400 м к се-
веро-западу от с. Гуселетово, в 
р. у. 53,54, о проведении обще-
го собрания.

Дата проведения общего 
собрания: 15 апреля 2019 года 
в 11.00.

Место проведения собра-
ния: Алтайский край, Рома-
новский район, с. Гуселетово, 
ул. Новая, д. 34, кв. 2.

Повестка дня:
1. Выборы председателя и 

секретаря собрания.
2. Выборы уполномоченного 

представителя от имени участ-
ников общей долевой собствен-
ности на совершение юриди-
чески значимых действий в 
отношении земельного участка.

3. О расторжении договора 
аренды и снятии обременения, 
установленного договором арен-
ды земельного участка в поль-
зу СПК (коопхоза) «Гуселетов-
ский» , в связи с ликвидацией 
арендатора.

4. Заключение нового до-
говора аренды на земельный 
участок.

Ознакомиться с вопросами, 
вынесенными на повестку дня, 
можно в течение 40 дней с мо-
мента выхода данного извеще-
ния по адресу: Алтайский край, 
Романовский район, с. Гуселето-
во, ул. Новая, д. 34, кв. 2.

Объявление
24 марта 2019 г. в ДК ЖД 
Новоалтайска в 10 часов 

состоится общее 
собрание СНТ «Янтарное». 

Извещение о проведении 
общего собрания

На основании Закона РФ 
«Об обороте земель сельско-
хозяйственного назначения» 
администрация Завьялов-
ского сельсовета Завьялов-
ского района Алтайского края 
(инициатор собрания) извеща-
ет участников общей долевой 
собственности на земельный 
участок с кадастровым номе-
ром 22:11:030002:1503, место-
положение: Алтайский край, 
Завьяловский район, о прове-
дении общего собрания.

Дата проведения собрания: 
22 апреля 2019 г. в 11.00.

Место проведения собрания: 
658620, Алтайский край, За-
вьяловский район, с. Завья-
лово, ул. Дорожная, 40.

Повестка дня:
1. Выборы председателя и 

секретаря собрания.
2. Выбор уполномоченного 

представителя действовать без 
доверенности от имени участ-
ников общей долевой собствен-
ности.

3. Уточнение (исправление 
реестровой ошибки) местопо-
ложения границы и площади 
земельного участка с кадастро-
вым номером  11:030002:1503.

Ознакомиться с вопроса-
ми, вынесенными на повест-
ку дня, можно в течение 40 дней 
с момента выхода извещения 
по адресу: 658620, Алтайский 
край, Завьяловский район, с. За-
вьялово, ул. Дорожная, 40, тел. 
8-963-534-2917.
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«Я хочу, чтобы наше завтра было 
счастливым»

  СИТУАЦИЯ.
Собачий вопрос
Каменцы серьезно обеспокоены засильем бро-

дячих собак, собирающихся в стаи и агрессивно 
реагирующих на прохожих. Есть случаи напа-
дения животных на детей, один ребенок даже 
попал в больницу. Жители требуют от властей 
реальных действий по отлову собак. Но найти 
желающих заниматься этим делом не просто.

На недавнем заседании Каменского городского 
совета данный вопрос довольно эмоционально 
озвучила жительница города. Тему поддержал де-
путат Виктор Ноздрин. Он попросил председателя 
комитета по ЖКХ, строительству и архитектуре 
администрации Каменского района Виктора Попова 
рассказать, что предпринимает исполнительная 
власть в части отлова бродячих собак.

– Вопрос непростой, – пояснил председатель 
комитета. – До Нового года мы пытались привлечь 
к этой работе одно из муниципальных предприя-
тий. 22 февраля безрезультатно прошел очередной 
конкурс на определение подрядной организации по 
отлову, содержанию бродячих животных. Желаю-
щих на момент проведения конкурса не нашлось. 
Сегодня мы ведем переговоры с индивидуальным 
предпринимателем, высказавшим интерес к этой 
работе, предлагаем ему поучаствовать в следующем 
муниципальном конкурсе. В бюджете на эти цели 
запланировано 177 тысяч рублей. На них можно 
отловить, содержать, кормить, лечить, при необ-
ходимости усыпить 233 собаки. В среднем в Камне 
ранее отлавливалось до 70 собак. Сегодня мы готовы 
предоставить подрядчику автомобиль с клеткой 
для перевозки отловленных животных.

Виктор Попов рассказал, что тому, кто займется 
этим делом, надо будет разместить на территории 
городского мусорного полигона шесть клеток, что-
бы содержать пойманных животных на каран-
тине десять дней, кормить их, купить дротики с 
усыпляющим препаратом для отлова, оплатить 
работу ветеринаров по обследованию, лечению 
или усыплению больных животных. Если собак 
не заберут хозяева, здоровых животных придет-
ся стерилизовать и отпускать на волю, больных 
– умертвлять. На каждое животное предусмотрено 
753 рубля. «Сегодня в пору и тысячу предлагать, но 
желающие заняться этой работой в нашем районе 
в очередь не встают. Сегодня и в селах эта проблема 
актуальна. Мы изучали опыт других территорий. 
К сожалению, такая ситуация практически во всех 
муниципалитетах края. В Яровом и Белокурихе 
заключены контракты с местными МУПами. Мы 
хотели привлечь новосибирцев, коли свои не идут. 
Но большая удаленность территорий оказалась не-
выгодной для них. Ситуация назрела, мы пытаемся 
ее решать», – отметил руководитель профильного 
комитета.

Наталья ИСАЕВА

«Т      
   ».

(Начало на 1 стр.)
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

  ГОД ТЕАТРА 
В Барнауле заверши-
лись первые в истории 
гастроли Новосибир-
ского академического 
молодежного театра 
«Глобус», прошедшие в 
рамках Всероссийского 
театрального мара-
фона.

В столицу Алтайского края 
«Глобус» привез проверенные 
временем «Дни Турбиных» ре-
жиссера Елены Невежиной и 
отмеченную специальной 
премией «Золотая маска» за 
лучшую мужскую роль по-
становку «Крейцерова соната» 
главного режиссера Алексея 
Крикливого, а также новый 
спектакль «Учитель танцев», 
премьера которого состоялась 
в конце ноября 2018 года.

– Мы привезли спектакли, 
которые, как нам кажется, 
могут дать представление о 
нашем театре. Поэтому нашу 
гастрольную афишу надо 
рассматривать именно как 
коллекцию спектаклей, – 
объяснил их выбор режиссер 
Алексей Крикливый.

По его словам, в данном 
случае важны не только сами 
гастроли, которые для театра 
всегда испытание и проверка 
на прочность, но и возмож-
ность «видеть друг друга, по-
нимать, что ты не один на све-
те, есть и другие прекрасные 
артисты и спектакли».

– Формат марафона для 
нас и правда удивительный, 
потому что сейчас мы можем 
посмотреть на наших ново-
сибирских коллег, познако-
миться и пообщаться. Обыч-
но в обменных гастролях мы 
даже не видим друг друга, что 
очень печально, – соглашается 

актриса краевого театра дра-
мы им. В.М. Шукшина Елена 
Адушева. Она занята во всех 
трех спектаклях, которыми 
Алтайский край передал эту 
культурную эстафету следу-
ющему сибирскому региону 
– Кемеровской области. 2, 3 и 
4 марта наши артисты пред-
ставили в Кемерово спектакли 
«Два ангела, четыре человека», 

«Квадратура круга» и «Зойкина 
квартира».

Открывали марафон на Ал-
тае «Дни Турбиных», и перед 
началом показа в фойе теа-
тра прогуливались занятые 
в спектакле двадцать новоси-
бирских кадетов, облаченных 
в форму белогвардейских юн-
керов времен Гражданской во-
йны. Противоречивых, даже 
полярных зрительских оце-
нок удостоился эффектный 
спектакль «Учитель танцев» 
Лопе де Вега в постановке 
Ивана Орлова. Завершились 
гастроли «Крейцеровой со-
натой». Пронзительный ка-
мерный спектакль прошел в 
редком для Барнаула формате: 
артисты и зрители размести-
лись на большой сцене театра 
драмы. Роль Позднышева сы-
грал отмеченный премией 
«Золотая маска» Лаврентий 
Сорокин.

Кроме того, последний день 
гастролей театра «Глобус» был 
отмечен торжественной це-
ремонией передачи символа 
Всероссийского театрального 

марафона от Новосибирской 
области Алтайскому краю. 
Напомним, уникальная куль-
турная акция стартовала 18 
января во Владивостоке и в 
течение года должна охватить 
все 85 регионов страны. Ста-
туэтку-символ, выполненную 
в мастерской председателя 
Союза художников России 
скульптора Андрея Коваль-
чука, в Барнаул привез заме-
ститель министра культуры 
Новосибирской области Евге-
ний Сазонов.

– 27 февраля в Новосибир-
ске состоялась церемония 
передачи символа марафона 
из Дальневосточного феде-
рального округа в Сибирский, 
его привез бурятский театр 
«Ульгэр». Он показал на трех 
площадках три постановки, 
прошедшие с большим успе-

хом, – сообщил журналистам 
Евгений Сазонов. – Это необыч-
ные, интересные спектакли, 
которые наш зритель, есте-
ственно, не видел. И в этом 
большое преимущество мара-
фона: отбираются те театры и 
спектакли соседних регионов, 
которые зритель в обычной 
жизни не увидит. Важен не 
только сам факт передачи сим-
вола. В Новосибирск приехали 
делегации из всех регионов Си-
бири, они посетили большое 
количество мастер-классов и 
творческих встреч. Открылась 
прекрасная выставка Бахру-
шинского музея, представля-

ющая историю театров всех 
сибирских регионов.

Принимая символ всерос-
сийской акции, министр куль-
туры Алтайского края Елена 
Безрукова отметила: «Хотя мы 
находимся сейчас в камерном 
пространстве в компании еди-
номышленников, что продик-
товано художественным реше-
нием спектакля, историческое 
значение момента переоценить 
невозможно: с сегодняшнего 
вечера и до 4 марта мы факти-
чески являемся театральной 
столицей России».

Любовь КАРПОВА, 
Андрей КАСПРИШИН (фото)

Спектакли и символы

«В   ,   , -
    . С -
,   ».

Сцена из спектакля «Дни Турбиных».

  ПОГОДА .
Каким будет март

Прогноз на первый весенний месяц дает начальник 
отдела по гидрометеообеспечению Алтайского гидромет-
центра Людмила Сырых.

В Барнауле метеорологи-
ческая весна наступает 4 
апреля,  она ведёт к интен-
сивному снеготаянию. В от-
дельные годы она начинается 
раньше, иногда позже. Так, 
например,  в 2014 году в Бар-
науле устойчивый переход 
среднесуточной температуры 
воздуха через 0о С произошёл 
15 марта, а в 1984-м лишь 20 
апреля.

Амплитуда экстремальных 
температур составляет 57,4о С 
и варьирует от абсолютного 
минимума -41о С (10 марта 1912 
г.) до абсолютного максимума 
+16,4о С (30 марта 1989 г.).

Самые тёплые марты были 
отмечены в 2002 г. (-0,7о С), 
2008-м (-1,3о С) и в 1997-м (-1,6о С).

Самые холодные – в 1898 
г. (-17,7о С), 1884-м (-16,4о С) и в 
1912-м (-15,8о С).

В текущем году начало 
марта порадовало жителей 
Алтайского края своим те-
плом. Уже 3 марта на пяти 
метеостанциях края были 
установлены новые рекор-
ды максимальной темпера-
туры воздуха этого дня за 
весь период наблюдений. В 
Чарышском, Тальменском, 
Локтевском, Славгородском 

и Змеиногорском районах 
температура воздуха повы-
шалась до +3, +12 градусов, 
превысив предыдущие ре-
корды на 0,1 – 1,7 градуса. 
После мощной волны тепла 
в дальнейшем, в период с 6 
по 10 марта, приблизится к 
норме.

По данным синоптиков от-
дела долгосрочных прогнозов 
Западно-Сибирского УГМС, 
средняя месячная темпера-
тура воздуха ожидается -6… 
-9о С, что выше нормы на 1 – 2 
градуса.

В первой и второй декадах 
ожидаются колебания тем-
пературы воздуха ночью от 
-12… -170 С, местами -260 С, до 
-7… -120 С, днем от -3… -80 С, 
местами -130 С, до -3… +20 С, 
в первой пятидневке ночью 
0… -50 С, днем +2… +70 С, по 
югу +120 С. В третьей декаде, к 
концу месяца, – постепенное 
повышение температуры воз-
духа ночью до 0… -50 С, днем 
до +4… +90 С, по югу до +160 С.

Месячное количество осад-
ков предполагается меньше 
нормы, по западу Алтайского 
края в пределах нормы (8 – 25 
мм, в предгорных районах 28 
– 47 мм).

  НЕВИДАННОЕ ДЕЛО .
На Алтае живут удивитель-
но добросердечные люди, го-
товые помочь в любую мину-
ту. История, случившаяся с 
заблудившимся в Кулундин-
ской степи городским шар-
пеем, тому подтверждение.

Вот о чем поведала газета «Новости 
Кулунды» пару дней назад.

18 декабря на одной из улиц рай-
центра прохожий обратил внимание 
на замерзающую собаку. Пёс даже 
головы не поднял, когда к нему по-
дошёл человек. Выглядел он ужасно: 
распухшая и, по всей видимости, 
обмороженная морда и такие же 
лапы, слезящиеся глаза. Очень ху-
дой, измученный. Он сдох бы через 
несколько часов.

Владимир Райсбих: «Оставлять на 
улице пса в таком состоянии было 
нельзя, и вместе с братом мы привезли 
его домой. Он лежал возле печки, не 
вставал. Не ел, только воду пил. Сразу 
же начали его лечить и написали во 
всех соцсетях, что найден пёс. То, что 
он потерялся, сомнений не вызывало: 
короткошёрстный шарпей – это явно 
домашняя собака».

Яна Райсбих: «Почти сразу люди 
стали звонить. Первый звонок был из 
Северки, но в семье были маленькие 
дети, и мы побоялись отдать собаку. 
Приезжали из Яготино, посмотрели 
и отказались: пёс явно нуждался в 
долгом лечении. Хотя ему было уже 

намного лучше: начал есть, лапы и 
морда заживали.

А 30 декабря вновь звонок из 
Северки, но уже от других людей. 
В тот же день приехали парень с 
отцом и девушкой, забрали собаку. 
Мы просили держать нас в курсе и, 
если что, вернуть животное. Сами 
были готовы приехать и забрать. 
Но… девушка перестала отвечать 
на звонки и сообщения вечером 
того же дня, а потом написала: а 
вам что, её не вернули? Спраши-
вается, а кто должен был вернуть, 
если забирали вы?»

Настя Райсбих: «После такого нев-
разумительного диалога мы оконча-
тельно разволновались и утром 31 
декабря с зятем поехали в Северку. 
Адреса они нам не оставили, поэто-
му искали по фамилии: у прохожих 
спрашивали. Не сразу, но нашли. Де-
вушка открывает нам дверь и гово-

рит: убежала, мол, собака сразу же. 
А во дворе ни одного следа собачьих 
лап нет…

Что делать? Разыскали мы отца 
этого парня, который рассказал, что 
как только они выехали из Кулунды, 
девушка стала возмущаться: «Зачем 
взяли такую большую собаку, да ещё 
больную?» Скорее всего, пса в тот 
же вечер и выгнали. Зачем вообще 
нужно было забирать?!

Мы искали его по всему посёлку. 
Заставили и незадавшихся «хозяев» 
нам помочь. И нашли. Пса приютила 
женщина, которая нам сказала: «Он 
выглядел таким потерянным».

Яна: «Ну, и вернулся Малыш домой 
– мы так его звали. А тут праздни-
ки, гости. На несколько дней было 
решено поселить его у брата. Но слу-
чилось так, что старенькая соседка 
нечаянно выпустила пса и он сбежал. 
Почти сразу его нашла девушка – в 
соцсетях активно обсуждался пост 
о «потеряшке» – и позвонила Насте с 
вопросом: почему собака на улице? 
Сказала, что тоже будет искать новых 
хозяев. Но уже на следующее утро 
попросила его забрать, потому что 
он никак не уживался с живущей 
в доме собакой. Позже написала, 
что если не удастся найти семью, 
будет лучше пса усыпить, потому 
что… очень жалко его, никому не 
нужного. Что?!»

Настя: «Потом собаку взяли на 
ул. Линейную и через два дня вер-
нули со словами: «Не прижился». А 

как может она прижиться за такое 
короткое время? Через несколько 
дней позвонил Алексей из Златопо-
ля. Мы решили:  если собака и там 
не придётся ко двору, оставим себе, 
сколько можно-то? Но Алексей ока-
зался единственным, кто не вернул. 
Усиленно лечил пса, заботился.

А 10 января позвонила Полина 
из Рубцовска. Как выяснилось, на-
стоящая хозяйка пса. Уже 12-го она 
приехала и забрала нашего Марселя 
– оказалось, так его зовут – домой. 

Как он обрадовался, увидев её! При-
жался и не отходил. Полина потом 
написала, что всю обратную дорогу 
Марсель не мог сидеть спокойно в 
машине, рвался облизать её лицо и 
руки: нашлась!

Пёс потерялся 31 марта(!), когда 
в доме шло строительство и ворота 
оказались ненадолго открытыми. 
Полина говорит, он боялся шумных 
улиц. Вероятно, чего-то сильно испу-
гался и дорогу домой уже не нашёл. 
Все эти месяцы Полина активно ис-
кала его, публиковала объявления 
в Интернете, регулярно бывала в 
приютах. Она нашла шестерых шар-
пеев-«потеряшек», но Марсель как в 
воду канул. Но эта история должна 

была закончиться хорошо! Так и 
произошло».

Яна: «Сейчас смотрим на фотогра-
фии Марселя, которые присылает По-
лина, и радуемся: какой он! Конечно, 
лечение продолжается, но пёс стал 
красавцем: отъелся, шерсть блестит, 
но главное – уверенный, спокойный, 
хозяйский взгляд: «Я дома!» Никакого 
сравнения с тем растерянным, изму-
ченным, настрадавшимся животным».

Настя: «Хочу сказать спасибо 
всем, кто пытался устроить даль-

нейшую судьбу пса. Было много 
неравнодушных откликов. Люди 
беспокоились, звонили, спрашива-
ли и радовались, когда всё закон-
чилось хорошо.

В этой простой истории, как в 
сказке, много горя и много счастья. 
Собственно говоря, произошло на-
стоящее чудо. Какие злоключения 
выпали на долю пса, оказавшегося 
более чем за 200 км от дома? Оче-
видно, что ему пришлось несладко. 
Он голодал, замерзал и почти что 
умер. Сколько людей прошли в тот 
морозный день мимо замерзающего 
пса? Но один человек не прошёл – и 
этого оказалось достаточно.

Наталья ТРОФИМЕНКО.

Пёс-путешественник

  БЕЗОПАСНОСТЬ 
Нарушения снимут 
на камеру
В Барнауле появятся комплексы фотофиксации 
скоростного режима.

В краевом центре сократи-
лось число убийств, квартирных 
краж и наркопреступлений, но 
количество ДТП по-прежнему 
высокое. В Барнауле за 2018 год 
выявлено 18 преступлений кор-
рупционной направленности и 
15 преступлений, связанных с 
хищением бюджетных средств. 
Об этом заявил на заседании 
Барнаульской гордумы началь-
ник Управления МВД России по 
г. Барнаулу полковник полиции 
Максим Гердт, подводя итоги 
работы за 2018 год.

«Удалось на 5,8% сократить 
количество ДТП, подлежащих 
государственному статисти-
ческому учету, в которых 41 
человек погиб и 1646 полу-
чили телесные повреждения 
различной степени тяжести», 
– отметил Максим Гердт. На 6% 
снизилось количество ДТП по 
вине водителей, на 21,8% – по 
вине водителей, находящих-
ся в состоянии опьянения. 
Задержано 2387 водителей, 
управляющих транспортны-
ми средствами в состоянии 
алкогольного опьянения.

С целью предупреждения 
дорожно-транспортных про-
исшествий будет разработан 
план-график мероприятий, 
направленных на снижение 
уровня аварийности в краевой 
столице, а также выставлены 
комплексы фотофиксации на-
рушений скоростного режима. 

В своём докладе полковник 
полиции отметил, что в течение 
2018 года удавалось сохранить 
контроль над криминогенной 
обстановкой, держать ее на 
социально терпимом уровне 
и добиться ряда положитель-
ных результатов по основным 
направлениям оперативно-слу-
жебной деятельности.

Так, по итогам 2018 года на 
территории обслуживания 
УМВД зафиксировано сниже-
ние числа совершенных пре-
ступлений на 2,3%. Дежурные 
части УМВД зарегистрировали 
более 203 тысяч сообщений о 
преступлениях, администра-
тивных правонарушениях 
и иных происшествиях. При 
этом наблюдается динамика в 
снижении регистрируемых пре-
ступлений и правонарушений.

Из положительных тенден-
ций главный полицейский Бар-

наула назвал то, что в городе 
стали реже происходить пре-
ступления в состоянии алко-
гольного опьянения. Отсюда 
и снижение преступлений, 
зафиксированных на бытовой 
почве (15,8%).

Останавливаясь на теме 
борьбы с наркопреступно-
стью, Максим Гердт отметил 
снижение сбыта наркотиче-
ских средств на 1,2%, на 42,9% 
увеличено число выявленных 
преступлений, связанных с 
организацией на территории 
города наркопритонов.Е    

Однако есть просчеты и 
недоработки. В большинстве 
случаев не удалось установить 
виновных в совершении 300 
преступлений. Все они были 
связаны с кражей одежды, 
сумок или ручной клади, на-
ходившихся при потерпевшем. 
В общественном транспорте 
легко можно лишиться сото-
вого телефона или кошелька.

На особом контроле у руко-
водства УМВД стоят защита 
бюджетных средств, выявле-
ние и пресечение коррупци-
онных проявлений в здра-
воохранении, образовании, 
финансово-кредитной сфере.

Также большой проблемой 
для краевой столицы остаются 
случаи мошенничества через 
СМС-сообщения, Интернет и 
звонки на телефон. По словам 
Максима Гердта, сотрудникам 
полиции удалось сдержать рост 
таких преступлений и сегодня 
ситуация в городе стабильна и 
находится под контролем.

Подводя итог, Максим Гердт 
одними из приоритетных за-
дач в 2019 году назвал защиту 
бюджетных денежных средств, 
контроль за реализацией феде-
ральных и региональных целе-
вых программ, борьбу с корруп-
цией. Ключевым направлением 
по-прежнему остается противо-
действие наркопреступности 
и мошенничеству.

Яна КЛОЧКОВА.
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Первые гастроли театра «Глобус» в Барнауле открылись спектаклем по пьесе Булгакова.

Передача символа театрального марафона.Режиссер Алексей Крикливый.

Перед началом спектакля.

Марсель – потеряшка.


